



La Red de Bibliotecas Municipales celebra el Día Internacional del Libro con visitas, talleres y actividades destinadas al público infantil y familiar

- El programa se lleva a cabo coincidiendo con el 23 de abril y hasta finales del mes
- Además, se realizarán actividades de fomento de la lectura, junto con los clubes de lectura y cuentacuentos

Málaga, 23 de abril de 2025.- La Red de Bibliotecas Municipales de Málaga celebra el Día Internacional del Libro con un programa que consiste en visitas, talleres didácticos y actividades destinadas al público infantil y familiar. El programa se extiende a lo largo de esta semana hasta finales de abril y también incluye actividades para fomentar la lectura que se realizarán junto a los clubes de lectura. A través de estas acciones, las bibliotecas municipales conmemoran esta efeméride, que se celebra el 23 de abril coincidiendo con el fallecimiento de Miguel de Cervantes y William Shakespeare.

1/2

Aunque a lo largo del mes se han realizado diversas acciones en torno a la celebración de este día, el 23 de abril, se desarrollará el taller homenaje a Carmen Martín Gaité en el Centenario de su nacimiento. La actividad está coordinada por el Grupo 21 de Poesía y se tendrá lugar en la biblioteca 'Manuel Altolaguirre' en el distrito Cruz del Humilladero a las 18:00 horas. La entrada libre hasta completar aforo.

También en la hornada de hoy se ha programado una actividad expositiva y lúdica que consiste en un juego de equipos que tendrán que diseñar un marcapáginas. Esta actividad se lleva a cabo en la biblioteca 'Jorge Guillén' en el distrito Centro en colaboración con el Colegio Cristo de Mena.

Para el 24 de abril están previstos los Talleres en Familia especial Semana del Libro en la biblioteca 'Manuel Altolaguirre' de 17:00 a 20:00 horas. La entrada es libre hasta completar aforo. El mismo día tendrá lugar la sesión de los clubes de lectura concertados sobre los libros 'Un viejo que leía novelas de amor' de Luis Sepúlveda en la biblioteca 'Dámaso Alonso' en el distrito Ciudad Jardín y 'La Dama de la cartuja' de Inma Aguilera en la biblioteca 'Manuel Altolaguirre'.

Durante estos días se están llevando a cabo visitas concertadas de escolares a las



instalaciones de las bibliotecas de la Red de Bibliotecas Municipales. Además de conocer estos espacios, los escolares tienen la oportunidad de participar en actividades de formación, charlas didácticas sobre la evolución del libro, las bibliotecas a través de la historia, lectura de poemas, cuentacuentos, lectura libre y préstamos de libros. Además, los usuarios que visiten la biblioteca 'Manuel Altolaguirre' tendrán un regalo que consiste en un 'Diario de lecturas' para que puedan rellenar y colorear las lecturas con el objetivo de fomentar el hábito de leer entre el público infantil.

Hasta finales de abril tienen lugar la actividad 'Préstamos a ciegas' en la biblioteca 'María Zambrano' en el distrito Carretera de Cádiz. La acción consiste en invitar a los usuarios adultos a que participen en un préstamo especial, que se presenta como un libro envuelto a modo de regalo acompañado de frases breves que dan pistas sobre su contenido. Por último, en la biblioteca 'Emilio Prados' en el distrito Este se puede disfrutar de la muestra 'Letras de Mujer', que consiste en una selección de fondos propios de la biblioteca con obras de ficción escritas por mujeres para visibilizar y difundir su obra, así como su papel en la literatura y la historia.